

Polsek Losari Polresta Cirebon Melaksanakan Kunjungan Ke Kantor Kuwu

Panji R - [CIREBON.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Aug 7, 2023 - 13:25



CIREBON - Kapolsek Losari Polresta Cirebon beserta Bhabinkamtibmas melaksanakan kunjungan ke kantor kuwu Desa Losari kidul dalam rangka menjalin silaturahmi dan pendekatan kepada kuwu atau kepala Desa Losari kidul kecamatan Losari Kabupaten Cirebon. Senin(7/8/2023).

Giat kunjungan tersebut disambut oleh kuwu Abdul Gopar beserta perangkat

desa.

Dalam kegiatan tersebut Kapolsek Losari Kopol Edi Baryana , A.Md melakukan tatap muka dengan kuwu Desa Losari kidul beserta perangkat desa, serta melakukan koordinasi dengan kuwu terkait perkembangan situasi kamtibmas dan apa saja yang terjadi di desa.

Ada pun maksud dan tujuan kegiatan tersebut yaitu Menjalin hubungan emosional yang baik antara Kapolsek Losari dengan kuwu dan perangkat Desa Losari kidul, Sambang desa sekaligus Mendengarkan Keluh kesah dari perangkat desa terkait Kamtibmas di Desa Losari kidul, Sebagai pengabdian Polri dengan hadir ditengah tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan tentram.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K , M.H melalui Kapolsek Losari Kopol Edi Baryana, A.Md menyampaikan kepada Kuwu atau kepala Desa untuk Minta dukungan dan kerja sama menjaga kamtibmas khususnya Desa Losari kidul dikecamatan Losari ini terus menerus kerja sama demi menjaga kamtibmas.

Dan Kapolsek Losari Kopol Edi Baryana, A.Md menghimbau kepada Kuwu terkait mengadakan kegiatan Hiburan atau kegiatan yang dapat mengumpulkan orang banyak, supaya membuat SIK (Surat Ijin Keramaian).

Kegiatan ini juga bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan bentuk pendekatan dengan Kuwu atau kepala Desa , sehingga terjalinnya komunikasi yang baik.

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Losari Kopol Edi Baryana, A.Md memberikan beberapa arahan diantaranya yaitu Agar Kuwu dan perangkat Desa berkerjasama dan sama-sama bekerja dalam menjaga Harkamtibmas di desa, Selalu libatkan Bhabinkamtibmas dalam kegiatan sosial dan kegiatan Pemecahan masalah, Memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas atau Saya pribadi terkait Situasional yang dapat mengganggu harkamtibmas di desa.